



Síntesis de medios

19 de noviembre de 2022

Primeras Planas

Espanta México inversión verde
Exigen a Alito votar contra reforma para revivir alianza
La economía desacelera al cierre del año
EU se queda con 5 inmuebles que Caro Quintero peleaba en Jalisco
Oficial, el uso de las fuerzas armadas en las labores de seguridad
Cambia escenario: repunta influenza, se duplica Covid y hay nueva variante
Crece 32% detención de migrantes
¿Dónde está?

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo De México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Miles de policías en CDMX para evitar delitos durante “El Buen Fin 2022”

A efecto de resguardar y garantizar la seguridad física y patrimonial de miles de familias, la **SSC** desplegó, en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, aproximadamente 14 mil efectivos policiales, quienes se encargarán de prevenir conductas presuntamente constitutivas de delito durante el "Buen Fin 2022", en el que se estima realizarán compras millones de personas. La dependencia al mando de **Omar García Harfuch** puntualizó que en el operativo de seguridad se encuentran 13 mil 859 policías, quienes disponen de 903 vehículos, 36 motocicletas, cinco grúas y un helicóptero de Cóndores. [Uno más Uno](#) / Sin mención [Basta](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#)

Asesinan a mamá e hija en AO

Una mujer y su hija fueron atacadas a tiros dentro de su casa por un sujeto que ingresó cuando su esposo salió, en la colonia San Bartolo Ameyalco, alcaldía Álvaro Obregón. Cuando el agresor salía del lugar, el padre de familia iba llegando, por lo que también le disparó. Fue llevado a un hospital, donde dijo desconocer las causas del ataque y al agresor. Policías de la **SSC** detuvieron a dos personas involucradas. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Hay más invasiones

La vivienda invadida, en renta o en situación de intestado incrementó en la Ciudad de México de 10.9 a 19.9 por ciento de 2010 a 2020, de acuerdo con datos del Consejo de Evaluación local. Según **SSC**, los invasores acechan casas vacías o edificios donde haya pocos inquilinos, primero cambian las chapas y esperan algunos días, si ven que no hay respuesta de los dueños se meten e instalan a personas en el lugar. [El Sol de México](#)

Sello de conservación suma 419 hectáreas recuperadas

Marina Robles, titular de la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema), indicó que cuando detectan que las invasiones se realizan por una urgencia de un lugar para vivir, las personas son canalizadas a dependencias, como el Instituto de Vivienda, para que les ayuden a conseguir un hogar. Robles indicó que, luego de la recuperación, regularmente por medio de un operativo en donde participan la **SSC**, alcaldías y otras autoridades, los predios invadidos son sometidos a una intervención para recuperar su vocación de suelos de conservación con acciones como limpieza, saneamiento y reforestación. [Excélsior](#)

Van por meter orden a los motociclistas

La **SSC**, en coordinación con Semovi, buscan meter orden a los motociclistas que circulan en la Ciudad, por lo que a partir del 1 de diciembre habrá nuevas medidas. Se reformará el Reglamento de Tránsito de la capital con el fin de prohibir que motocicletas con un cilindraje menor a 600 centímetros cúbicos circulen en carriles



Síntesis de medios

19 de noviembre de 2022

centrales de vías de acceso controlado como Periférico, Viaducto y Circuito Interior. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Alcoholómetro

El subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la **SSC**, Pablo Vázquez, mencionó que “entre enero y octubre de este 2022 se han puesto a disposición a 7 mil 980 personas que han resultado positivos en la prueba de alcoholemia, personas que pudieron haber perdido la vida por conducir bajo los efectos del alcohol”, mismas que representan 10% más que en 2018. [El Universal](#)

Policiaco

Auto se impacta contra la valla de contención

Un vehículo terminó destrozado, luego de que el conductor se impactara contra una valla de contención, en el perímetro de la colonia Triángulo de las Agujas, en la alcaldía Iztapalapa. El sujeto resultó ileso. Elementos de la **SSC** llegaron al lugar para abanderar los restos de la unidad, mientras que realizaban labores para agilizar la circulación y prevenir accidentes posteriores. Integrantes del ERUM acudieron a atender la emergencia. [La Prensa](#)

Sofocan el fuego de tres tanques de gas

Elementos de Protección Civil, de la **SSC** e integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos acudieron al llamado de vecinos por un incendio. Los vulcanos lograron sofocar el fuego proveniente de tres tanques de gas que ardía en llamas, en la colonia Roma Sur en la alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Pipa de gas arde en llamas

Una pipa de gas terminó envuelta en llamas, al interior de un predio localizado a unos metros de una gasolinera de Pemex. En calles de la colonia Santa Cruz, perteneciente a la alcaldía Milpa Alta. El fuego se inició en el inmueble ubicado sobre avenida Nuevo León Oriente, casi esquina con calle Campeche. En pocos minutos, elementos de la **SSC**, así como integrantes de los servicios de emergencia, llegaron al lugar para combatir las llamas y para resguardar a la población. [La Prensa](#)

Asesinado a balazos

Un hombre fue ejecutado a balazos mientras se encontraba a bordo de una camioneta estacionada, en calles de la colonia Panamericana, de la alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC** se presentaron al sitio y se desplegó un operativo para ubicar al homicida. [La Prensa](#)

Justicia

Encuentran a dos menores; buscan a Carolina en ÁO

La fiscalía capitalina informó que fue localizada la joven Julie Alana Román Téllez, quien había desaparecido el 14 de noviembre. La menor de edad había sido vista por última vez en el Mercado Jalalpa Tepito. Ayer fue localizada en las inmediaciones del Metro Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo. También reportó que la joven América fue localizada en la avenida México, en la colonia Desarrollo Urbano El Pirú. Su paradero se desconocía desde el 16 de noviembre, cuando se le vio en dicha colonia. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Despliega FGJ a equipo de detectives para dar con tres menores de edad desaparecidas

La FGJ busca a tres menores de edad que desaparecieron de manera separada en calles de la alcaldía Álvaro Obregón en fechas diferentes. Ernestina Godoy Ramos, titular de la FGJ, informó que para los tres casos hay un despliegue de detectives para dar con la ubicación de Elizabeth, Carolina y Julie Alana. Se solicitó el apoyo de la Comisión de Búsqueda de Personas, de la **SSC** y del C5, así como Servicios Médicos y Urgencias de la capital. Familiares de Elizabeth realizaron una marcha que inició en la Glorieta de Insurgentes hasta la SSC y



Síntesis de medios

19 de noviembre de 2022

luego a la FGJ, para exigir que la joven sea encontrada. [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Cae por matar y sepultar a su expareja en el patio

Agentes de la Policía de Investigación capturaron a un sujeto que presuntamente asesinó a su pareja sentimental a golpes y, para ocultar el crimen, la enterró en el patio de su casa. Miguel "N" fue aprehendido y quedó a disposición del juez de control que lo requirió en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Vinculan a proceso a dos por muerte de Abner

Por su probable participación en el fallecimiento del niño Abner, quien murió ahogado en la alberca del Colegio Williams, Ana "N" y Alberto "N" fueron vinculados a proceso por un juez de Control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México. Durante la continuación de la audiencia se reclasificó el delito a homicidio culposo. Los padres de Abner señalaron que la decisión del juez para mantener a la maestra y el salvavidas en la cárcel de Santa Martha Acatitla y el Reclusorio Sur, respectivamente, se dio solamente porque en su momento, los dos intentaron evadirse de las autoridades y no presentarse a declarar. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada

unomásuno
Miles de policías
en CdMx para evitar
delitos durante
"El Buen Fin 2022"

